
Ratsherr Delfs bringt die Anfrage ein. 
 
Die Große Anfrage wird von Herrn Stadtbaurat Kubiak beantwortet. 
 
In der anschließenden Aussprache kritisiert Ratsherr Delfs mangelnde Information und Be-
teiligung der Selbstverwaltung. Die Beantwortung seiner Frage sei nicht zufriedenstellend. 
 


